
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 04 de novembro de 2024.

ÃO
ExcelentíssimoSenhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 731/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Esporte e Lazer.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atênciosamnente, 
NS 60254/2024



 
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer

Ao
Ilustríssimo Senhor
RENATO RIBEIRO

Chefe de Gabinete

ARARAQUARA/SP

Com os nossos respeitosos cumprimentos, referindo-nos ao

Requerimento nº 731/2024, de autoria do Vereador Rafael De Angeli, informo o que segue:

1 - Qual o status atual das obras de reforma do Campo do Acco?
R: A reforma não será executada.

2 - Qual foi o valor total orçado para a reforma do estádio e quanto já foi efetivamente
gasto até o momento?
R: O valor orçado era R$ 1.311.664,70 (um milhão, trezentos e onze mil, seiscentos e

sessenta e quatro reais e setenta centavos). A reforma não será executada.

3 - Existe um cronograma atualizado para a conclusão das obras? Em caso positivo, qual é a

previsão para a entrega do espaço à comunidade?
R: A reforma não será executada.

4 - Quais são os principais obstáculos que têm atrasado a conclusão das reformas no

Campo do Acco?
R: A reforma não será executada por conta da falta de recursos.

5 - Há previsão de melhorias específicas para o estádio, como adequações de

acessibilidade, novas instalações ou melhorias na infraestrutura esportiva?
R: A reforma não será executada.

6 - Quais medidas estão sendo tomadas pela administração municipal para garantir a

conclusão das obras no menor prazo possível, considerandoa importância do espaço para
a população local?
R: O campo de jogo já esta disponível para utilização, contudo as demais reformas não
serão realizadas por falta de recursos.

Na expectativa em contarmos com a compreensão de

Vossa Senhoria, colocamo-nos à disposição para o que for necessário.

Respeitosamente;

MILENA MALHEIROS PAVANELLI

Secretária Municipal de Esportes e Lazer
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